

VIDEO: PESCA DE PERICO EN CABO BLANCO

La legendaria embarcación 'Miss Texas' está navegando de nuevo en Cabo Blanco, a las órdenes del capitán Norm Isaacs. Aunque por el momento se emplea para investigar el mar tropical peruano, los equipos de pesca de la Miss Texas son sometidos a prueba durante las excursiones. Este mes, la pesca de un perico (*Coryphaena hippurus*) de 24 libras fue captado en video.

Usando cañas de pescar Boomerang diseñadas especialmente para Inkaterra, como también carretes Everol, los navegantes Juan Panta y Diego Rehder junto con el pescador Alex Passapera (sentado en la silla de Murray Brothers) capturaron al perico cuando navegaban a doce millas de la costa. Apenas había mordido el señuelo, el pescador hizo su trabajo y Diego realizó el 'leading', guiando el hilo para que el pescado nade junto al barco. Cuando estaba cerca, Juan se encargó del 'gaffing', llevando el pescado a bordo con el anzuelo. Después de pescarlo, el perico fue puesto a congelar en un cooler marca Engel.

Era apenas la tercera expedición y, a pesar de navegar en aguas turbias ese día, otros dos pericos fueron pescados y otros ejemplares pudieron ser vistos. Cabe recordar que hace apenas unos días, un Merlín Negro (*Makaira indica*) de 250 libras saltó dos veces cerca del barco, hecho que al capitán Norm Isaacs le permite confirmar el potencial de Cabo Blanco para la pesca deportiva.